

1. Kreisklasse Gruppe 2

TSG Sulzbach 1888 IV : TV 1861 Wallau IV
Dienstag, 06.02.2024, 20:15 Uhr

Erdmann fixiert zwei Punkte für die TSG Sulzbach 1888 IV

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 6:4 in den Spielen und 23:22 in den Sätzen gewannen die Akteure von der TSG Sulzbach 1888 IV ihr Heimspiel in der 1. Kreisklasse Gruppe 2 gegen den TV 1861 Wallau IV. Rund 3 Stunden lang wurde am Dienstag mitgefiebert, ehe Andrea Erdmann den Sieg im entscheidenden Moment verbuchte. Die Tatsache, dass 5 der 10 Spiele erst im 5. Satz entschieden wurden, spiegelt eindrucksvoll den engen Spielverlauf wider.

Los ging es mit den Doppeln. Eine kleine Chance ergab sich zwischenzeitlich durchaus, als Fuchs / Erdmann die Begegnung mit 1:3 gegen Kirbisch / Horstmann abgaben und eine Niederlage kassierten. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die Partie am Nachbartisch zu Ende. Fuchs / Unnold gewannen gegen Tran / Pohl mit 3:2. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 1:1 an den Tisch. Ein gemäß der TTR-Werte erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Robin Fuchs gegen Michael Kirbisch zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Unterschied. Auf Messers Schneide stand dann das Spiel zwischen Michael Fuchs und Hoi-Tik Yau, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte und Yau seine Favoritenrolle somit untermauern konnte. Anschließend ging es beim Spielstand von 2:2 weiter, als das untere Paarkreuz das Spiel weiterführte. Nach eher zähem Beginn und Verlust des ersten Satzes gewann Michael Unnold die folgenden drei Sätze und somit die gesamte Partie noch in vier Sätzen. Somit konnte ein Punkt auf der Habenseite der Heimmannschaft verbucht werden. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Andrea Erdmann bei ihrer Vier-Satz-Niederlage von Christoph Horstmann dann doch niedrigerungen worden. Beim Stand von 3:3 gingen die Spitzenspieler der TSG Sulzbach 1888 IV und des TV 1861 Wallau IV in die Box. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Robin Fuchs und Hoi-Tik Yau, das Robin Fuchs letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Beachtenswert war das Resultat des fünften Satzes, den Fuchs mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Trotz anfänglichen Problemen im ersten Satz drehte im Anschluss Michael Fuchs das als ausgewogen eingestufte Match gegen Michael Kirbisch und gewann in vier Sätzen. Bei der nachfolgenden 1:3-Niederlage gegen Christoph Horstmann hatte Michael Unnold nur im ersten Satz eine Chance. 10:12 (Unnold) bzw. 6:2 (Horstmann) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Im nun folgenden entscheidenden Einzel erreichte dann die Spannung ihren Höhepunkt. Andrea Erdmann gelang es daraufhin Udo Pohl zu bezwingen – das extrem enge und im Vorfeld bereits als offen erwartete Duell endete erst im Entscheidungssatz. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Pohl nun 9 Siege bei 11 Niederlagen aus. Damit war das letzte Match des Tages im Kasten und die TSG Sulzbach 1888 IV verließ nach spannendem Spielverlauf mit einem 6:4 Triumph die Halle.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 14.02.2024 gegen die SG Kelkheim IV, während der TV 1861 Wallau IV am 12.02.2024 gegen die SG DJK Hattersheim II antritt.

Statistik:

TSG Sulzbach 1888 IV

Doppel: Fuchs / Erdmann 0:1, Fuchs / Unnold 1:0

Einzel: R. Fuchs 2:0, M. Fuchs 1:1, M. Unnold 1:1, A. Erdmann 1:1

TV 1861 Wallau IV

Doppel: Kirbisch / Horstmann 1:0, Tran / Pohl 0:1

Einzel: H. Yau 1:1, M. Kirbisch 0:2, C. Horstmann 2:0, U. Pohl 0:2